

Abre dólar a la baja; se vende en \$12.22 (Reforma 16/02/11)

Abre dólar a la baja; se vende en \$12.22 (Reforma 16/02/11) La moneda de Estados Unidos se vende en 12.18, esto es, cinco centavos por debajo del cierre anterior, en BBVA Bancomer. Foto: Archivo A pesar de catalizadores económicos heterogéneos, los mercados accionarios tienen un comportamiento al alza Ernesto Sarabia Ciudad de México (16 febrero 2011).- Luego de su depreciación de ayer, el tipo de cambio de menudeo se muestra a favor del peso mexicano, en un contexto de catalizadores económicos heterogéneos, pero con mercados accionarios al alza. En Banamex, el dólar de Estados Unidos se recibe en 11.82 y se ofrece en 12.22 pesos y de esa manera, la moneda nacional se apreciaba seis centavos. Al mismo tiempo, en BBVA Bancomer, la moneda americana se vende en 12.18, esto es, cinco centavos por debajo del cierre anterior, y se compra en 11.90 unidades. Sin embargo, en el caso de las operaciones en el aeropuerto de la Ciudad de México, las transacciones de menudeo muestran una paridad estable: el dólar americano de compra en 11.42 y se vende en 12.16 unidades. Con la misma tónica, en el mercado mayorista, el tipo de cambio interbancario se mueve a la baja, al cotizar a la venta en 12.1237 y a la compra en 12.0987, en ambos casos 5.16 centavos por debajo de ayer. Analistas de Actinver Casa de Bolsa señalan que el peso se recupera frente al dólar, pero puede mantener rebote ante expectativa de compra de dólares por el Banco de México. Los especialistas de Base Casa de Bolsa esperan para este miércoles un tipo de cambio cotizando entre 12.04 y 12.16 pesos por dólar. El principal soporte se ubica en 12.1130, luego podría irse hasta 12.0950 mientras que hacia arriba podría alcanzar el nivel de 12.1450 y después el de 12.17 pesos por dólar. En Estados Unidos se informó que la producción industrial disminuyó 0.1 por ciento en enero, pero el consenso del mercado esperaba un crecimiento de 0.5 por ciento. Antes del reporte sobre la producción industrial en EU, los bonos del Tesoro con vencimiento a 10 años se sitúan con un rendimiento del 3.60 por ciento. Durante los últimos 4 meses el rendimiento de los bonos ha estado aumentando como consecuencia de la recuperación económica estadounidense, asegura. Por otra parte, el Banco Central Europeo pudo haber comprado alrededor de 18 mil millones de euros en bonos de Portugal como parte de las adquisiciones que realizó desde el año pasado para contener la crisis de la deuda. Actualmente Portugal está implementando medidas de austeridad para reducir su deuda. Sin embargo, el rendimiento del bono a 10 años se ubica en 7.41 por ciento, cerca del nivel máximo